

*La Brigade sud-américaine de
solidarité avec Cuba fête les 170
ans du héros national*



La Havane, 20 janvier (RHC) Les membres de la 28e Brigade sud-américaine de solidarité avec Cuba célébreront sur l'île le 170e anniversaire de la naissance du héros national José Martí, a annoncé aujourd'hui l'Institut cubain d'amitié avec les peuples.

Les 83 brigadistes originaires d'Argentine, du Brésil, de Bolivie, du Chili et du Salvador réaliseront jusqu'au 30 janvier un programme de visites de sites d'intérêt historique, économique, culturel et social à La Havane, Matanzas et Villa Clara à l'est du pays.

L'activité comprend des conférences sur des questions d'actualité nationale et des rencontres avec des représentants de différents secteurs et organisations politiques et de masse cubaines.

Ces visiteurs participeront également à la 5e Conférence internationale pour l'équilibre du monde, qui se tiendra du 24 au 28 janvier au Palais des congrès de La Havane, avec la présence de plus de mille délégués de 82 pays.

Cet événement, organisé par le Projet de solidarité mondiale José Martí, avec le soutien de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture, sera le point culminant de la Journée internationale en hommage au 170e anniversaire de la naissance du héros national de Cuba, le 28 janvier.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311117-la-brigade-sud-americaine-de-solidarite-avec-cuba-fete-les-170-ans-du-heros-national>



Radio Habana Cuba